
  
 

１７日（日）、富美小学校閉校記念式典及び思い出を語る会を行いました。当日に至るまで、閉校事業

協賛会の役員の方々には、多くの時間を使って打ち合わせを行い、準備を進めていただきました。前日

までに、式典部にて住民センターから椅子を１５０ほど運び入れていただきました。当日は、朝から風

が強く、雨も心配されましたが、何とか開始することができました。駐車場の係として事業部の皆さん

が寒い中、誘導に立ってくださいました（カッパや長靴も用意していただいていました）。事業部部長の

手作りの誘導棒がとても素敵でした（段ボール製、蛍光）。 

 お客様は来賓を含め約１５０名となり、駐車場に収まりきるのか心配していましたが、グラウンドや

芝生を使用することなく、駐車することができました。地域や保護者の皆様には、分散しての駐車にご

協力いただき、ありがとうございました。 

 式典は式典部部長のスムーズな進行により、時間通りに進み、４名のご来賓からご挨拶をいただくこ

とができました。教頭製作のスライドや児童の歌は、皆様にとても好評をいただきました。 

 式典終了後の記念碑除幕式と記念撮影は、タイミング悪く雨が降り出してしまったため、慌ただしく

なってしまい、申し訳ありませんでした。撮影しました写真は、ご参加いただいた方皆様に後ほどお渡

ししたいと考えております。 

 語る会では、見事な司会により、とても楽しく素敵な会になりました。富美小の歴史を作ってきたそ

れぞれの方の思い出話は、たくさんの富美小の一面をお知らせくださいました。積極的にドリンクコー

ナーでお手伝いをいただいたり、椅子の設置や片付けを行っていただいたりと、皆様のご協力で無事に、

そしてとてもスムーズに全てを終えることができました。閉校式は大きなイベントであると同時に、１

度きりの初めての行事です。それだけに終了まで、たくさんの心配がありましたが、全く問題なく進み

ました。協賛会会長を始め、役員になっていただきました皆様には、本当に感謝しております。ありが

とうございました。まだ編集部の活動が残っており、編集部部長を中心に昼・夜と学校に集まり、積極

的に作業をしてくださっています。年度末に間に合うように記念誌が発行される予定ですので、そちら

も楽しみに待ちたいと思います。 

 これで一山越えましたが、これで終わりではなく、残りの４か月あまりをさらに充実したものにして

いくべく、教育活動を進めてまいります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富美小だより 
     令和６年１１月２２日 

     湧別町立富美小学校 文責 校長 長﨑 祐紀 

    ◆学校教育目標 

『心豊かでたくましく 

   実践力のある子どもの育成』 

「ともだち大すき べんきょう大すき 

    うんどう大すき ふるさと大すき」 

 

FINAL 



１２月の主な行事予定 
 ２日（月）全校朝会 

 ３日（火）フッ化物洗口 

４日（水）外国語 全校参観日  

ＰＴＡ役員会（12:40～） 

 ５日（木）外国語 クラブ⑦ 

６日（金）漢字博士大会 ＡＤ訪問 

９日（月）全校朝会 

１０日（火）フッ化物洗口 

１１日（水）外国語 プロ学（キッコーマン） 

１２日（木）外国語    

１６日（月）全校朝会 研修日 

１７日（火）フッ化物洗口 

１８日（水）外国語 移動図書 

１９日（木）外国語 クラブ⑧  

２０日（金）児童部会   

２３日（月）富美の日 全校朝会 児童集会 

２４日（火）フッ化物洗口 冬休み前集会 大掃除 

２５日（水）冬季休業開始 ～１/１６（木）まで 

２９日（日）学校閉庁日 １月５日（日）まで 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❄ 畑と花壇をきれいに 
栽培活動で使用した学校の畑と、チューリップな

どの花がきれいに咲いていた花壇を、今年もきれい

にしていただきました。学校が休みの日に来て、作

業してくださいました。いつもありがとうございま

す。 

❄感謝状をいただきました 
 １１月１１日（月）、紋別税務署長様より感謝状

をいただきました。学校教育の中で、税に関しての

コンクールや租税教室を毎年実施していることな

どについての感謝状です。 

式典及び語る会について、１１/２０付けの北海道新聞・北海道通信、湧別町ホームページなどに掲載し

ていただきました。 

❄ 自治会長さんのお話 
～みんなのおじいちゃん、おばあちゃんはこんな人～ 

 

学校運営協議会を通して、「ぜひ地域の方に学校で

お話しいただけないか」とお願いしていました。 

１０月２８日（月）の全校朝会に、富美自治会長

さんに来ていただき、お話しいただくことができま

した。昔の学校は人数が２００人近くいたとか、給

食では脱脂粉乳を飲んでいたなど昔の学校生活の話

をお話ししてくださいました。また、児童の祖父母

にまつわるエピソードを紹介しながら、人となりを

教えてくださいました。子どもたちはとても興味を

持って、真剣に聞き入っていました。お忙しい中ご

来校いただき、ありがとうございました。また次の

機会につながることを期待しています。ぜひ、第２

回目を！ 

１２月４日（水）に版画カレンダーの仕上げ作業

を行います。最後の版画カレンダーです。地域の

方もぜひご一緒に作業しませんか？時間は１４時 

から１５時くらいまでです。お待ちしています。 


